



TOPICS | まちの話題

7/10 平和を願い市街を演奏して行進 平和音楽大行進

市街に演奏の音が響き渡っていました。平和への願い込めて、名寄市平和音楽大行進が行われ、市内小中学校児童や幼稚園児、自衛隊らが参加しました。

パレードは名寄小学校を出発し、市街を演奏しながら行進しました。沿道には子どもたちの演奏する姿を一目見ようと保護者や観客でにぎわっていました。



7/11 中名寄小学校で名寄川をイカダ下り

児童12人と保護者や先生22人が参加しました。

中名寄1線と2線の間から幕別橋までイカダで下り、幕別橋付近の浅瀬では、普段プール遊びが苦手な子もライフジャケットを身につけ何度も川下りに挑戦していました。この日は川が澄んでいて魚の泳ぐ姿に興奮しながら、魚すくいなども楽しみました。



7/9 ~ 18 市内高校で学校祭

市内の高校で学校祭がそれぞれ行われました。

9日名寄高校前夜祭のあんどん行列では、12基が南広場から出発すると、観客は趣向を凝らした立体とスタンドの出来栄に見入っていました。一般公開ではクラス演劇、のど自慢などが披露されました。

産業高校祭では、18日1、2年生によるガーデニングコンテストを開催し、立体、キャラクター、アニマルガーデンなどにより植栽や装飾の技を競いました。このほか各科の展示やバザーなどに多くの見学者が訪れました。

農業高校では、生徒36人による最後の拓北祭。学校制作として取り組んだスタンドグラス。17日太鼓演奏によるオープニング、泥んこ運動会、18日は模擬店、餅まきなど。「みずならショップ」は開店して10分でほぼ完売になるほどの大人気でした。少ない人数で協力し創りあげた学校祭となりました。



名寄高校のあんどん行列



産業高校のガーデニングコンテスト



農業高校のみずならショップ